
CONSOZIO POGGIOEL SOLE 
Verbale Consiglio di Amministrazione n. 4/2008 DEL 2/082008 

Trevignano Romano - Via dello Sboccare 3 - Ora Inizio:19.00 -Ora Fine: 20.00 
 
Presenti       Assenti 
Alfredo Gregori      Giulio Santoni  
Sabino Di Bari 
Bruno D’Ambrosio 
Riccardo Infelisi 
 
Nel corso della riunione è stato trattato il seguente ordine del giorno: 

1. Esame preventivo fornitura Gas Metano; 
2. Recinzione boschetto con scarpata accanto al villino nc.9; 
3. Messa a dimora di piante su scarpata adiacente l’impianto di pompaggio acqua. 
4. Varie ed eventuali 

Di seguito sono riportate le argomentazioni trattate: 
1. Nella prima decade di agosto il consigliere Sabino Di Bari ha ricevuto da Eni SpA il 

preventivo per la realizzazione di una rete di distribuzione del gas matano in ambito 
consortile. L’offerta il cui importo è riferito alla sola realizzazione della rete è di  € 52.534 + 
iva e non riguarda le opere di ripristino del manto stradale per le quali ci si dovrà avvalere di 
un’altra ditta. Prima di indire un’assemblea informativa con tutti i consorziati, i presenti 
ritengono necessario  analizzare, al più presto, la convenienza economica di un eventuale 
passaggio dalla fornitura GPL -Totalgaz a quella Metano ed i vincoli della convenzione 
sottoscritta con  Totalgaz; inoltre si ritiene necessario analizzare gli altri aspetti tecnici 
relativi alla esecuzione dell’opera. Al Presidente ed al Consorziato Stefano Dolci vene 
affidato l’incarico di analizzare la convenienza economica, mentre al Consigliere Avvocato 
Bruno D’Ambrosio quello di prendere in esame gli estremi della convenzione con Totalgaz 
oltre alla possibilità di approvvigionamento di gas GPL a prezzo agevolato. 

2. Il Consorziato Giuseppe Minervino, con una sua e-mail, pone all’attenzione del consiglio la 
necessità di recintare, con palizzata in legno e rete metallica alta circa un metro, una piccola 
area consortile confinante con la recinzione del proprio giardino. Su tale area, ubicata lungo 
il perimetro del consorzio e caratterizzata da un terreno scosceso con alcune piante di cerro, 
sistematicamente vengono accompagnati alcuni cani a depositare i  loro escrementi che, con 
la stagione calda ed in mancanza di piogge, generano un odore insopportabile per chi vive ai 
confini.  Il consorziato Minervino si dichiara disponibile ad eseguire personalmente il lavoro 
di recinzione e ad acquistare, per conto del consorzio, il materiale necessario il cui costo è di 
€ 130 circa. Il consiglio delibera di accogliere la richiesta e di far eseguire i lavori come 
proposto. 

3. Il consigliere Sabino Di Bari propone di piantare lungo l’area scoscesa antistante il locale 
pompe idriche dieci piccole pinte di ulivi e dieci cipresseti. Attualmente l’area è incolta, è 
meta esclusiva di cani che vanno a depositare i loro escrementi,  non è di piacevole aspetto 
per chi percorre la strada di accesso alla piazzetta principale del consorzio. Per la fornitura, 
la messa a dimora delle piante e l’istallazione di un impianto di irrigazione automatica a 
gocce la ditta Trevignano Garden  ci ha fatto pervenire, verbalmente, un’offerta il cui 
importo è di € 1.500 iva compresa. Il consiglio, ritenendo di condividere la soluzione e 
congrua, con i prezzi di mercato, l’offerta; delibera, quindi, la spesa di € 1.500. 

 
 

  Il Presidente 
Alfredo Gregori 


